

# ULTIMATE FRISBEE

## WM USA 2018

### Zurich Ultimate Flyers

---

---



Wir freuen uns, als Schweizer Vizemeisterinnen Zürich an den Weltmeisterschaften 2018 in den USA in Cincinnati, Ohio, zu repräsentieren.

Für die Finanzierung unserer Teilnahme an der Weltmeisterschaft suchen wir Sponsoren. Angebote für mögliche Unterstützung:

#### **Frisbee/T-Shirt**

Druck von Logo/Namen des Unternehmens auf Frisbee oder Trikot, Einsatz an nationalen und internationalen Turnieren und Meisterschaften.

**1000/2000 CHF**

#### **Anderes**

Wir organisieren und veranstalten Turniere und Kurse für verschiedenste Unternehmen und diverse Anlässe.

**Preis nach Absprache**

#### **Plakate**

Platzierung am Turnier vom 10.2.2018, ASVZ Halle Höneggerberg in Zürich und an der anschliessenden Veranstaltung (*Loch Ness*, ETH Höneggerberg).

**600 CHF**



Wir sind dankbar für jegliche Unterstützung und führen gerne ein Gespräch mit Ihnen über individuelle Vorstellungen und Möglichkeiten.

Ultimate oder Ultimate Frisbee ist ein Mannschaftssport, der mit einer Kunststoffwurfscheibe, dem Frisbee, gespielt wird. Es finden sich Spielelemente der amerikanischen Volkssportarten Basketball und American Football darin. Der wettkampforientierte Sport zeichnet sich durch Fair Play aus. Es wird immer ohne Schiedsrichter gespielt.

In den seit 1978 geltenden Regeln ist der *Spirit of the Game* der erste und wichtigste Punkt:

*Ultimate beruht auf dem Spirit of the Game, der die Verantwortung des Fair Plays jedem Spieler als wichtigste Aufgabe überträgt. Es wird darauf vertraut, dass kein Spieler absichtlich die Regeln verletzt. Hoher kämpferischer Einsatz wird gefördert, darf aber niemals auf Kosten gegenseitigen Respekts, des Festhaltens an den vereinbarten Spielregeln oder der Freude am Spiel gehen.*

Ultimate Frisbee wird auch in gemischten Mannschaften gespielt, fördert Gleichberechtigung, Integration, Teamgeist und Selbstbewusstsein.

Der Sport gewinnt international zunehmend an Beliebtheit und Bedeutung und wird in mehr als 40 Ländern gespielt. Seit dem Vize-Europatitel der Schweizer Damen 2015 wächst auch hier die Community stetig.

Die Schweizer Mannschaft platzierte sich in den letzten fünf Jahren immer unter den Top 10 der Welt.